



# りすぐみだより



ねん がっこう しゃかいふくしほうじん しょうとくふくしかい  
27年8月号 社会福祉法人 尚徳福祉会

なまむぎほいくえん  
生麦保育園

ぐんぐん暑くなる夏の日ざしにも負けないほど元気いっぱいりのりすぐみさん。汗を沢山かきながら毎日遊んでいます。熱中症や感染症など体調管理に配慮しながら、水分や休息を十分にとり、夏ならではの遊びを楽しみながら行いたいと思います。



## 7月の活動

7月1日にプール開きを行い、雨が降り室内で大きな四角プールの入り方や遊び方のお約束をしました。子ども達は、プールのふちをお馬さんに乗るように、またぎ、両手でしっかり持って頭をふちに掛け、「はいりま〜す」「こうやるの」「あっている〜」などと言いながらボールの入ったプールを楽しみました。子ども達は、じょうろやバケツ、水鉄砲を手を持って遊んでいます。大きな四角プールでは、ワニ歩きやジャブジャブ洗濯機歩きも楽しんでいます。

### ☆ほっほさん☆

ピエロのほっほさんが保育園にやってきました。ほっほさんの色々な手品を「なにがでてるのかな〜」とみんな真剣な表情で見ました。また、ほっほさんのおもしろい動きには、大笑いでした。最後に一緒に記念写真を撮って、みんなとっても嬉しそうでした。

### ☆地域交流☆

7月は、交流保育のプール遊びが2回ありました。1回目は雨の為、地域のお友達と一緒にお部屋で魚釣りをしました。魚のうろこはシールを貼って作り、魚にクリップをつきました。磁石のついた釣り竿で魚を上手に釣っていました。2回目も残念ながら、お天気に恵まれずプールは中止になりました。室内でぬり絵と体操をしました。その後雨が上がったので、裸足になって泥んこ遊びを満喫しました。8月の交流保育は、プールに入れますように・・・



### ☆お願い☆

- ★プールに入る際の体調管理の為、ホクナリン、虫パッチ、バンソウコウを貼っている場合はお伝えください。
- ★プールセットに名前前の記入が無いことがあります。再度ご確認をお願いいたします。
- ★汗を沢山かく時期なので、タンズに衣類を多めに補充してください。

